

# EL FARO

DIARIO DE LA MAÑANA

Año XV.— Número 4.339 CEUTA JUEVES 7 DE OCTUBRE de 1948 — Precio 50 céntimos

## AUDIENCIAS militar y civil de S. E. EL JEFE DEL ESTADO

Madrid, 6.—Su Excelencia el Jefe del Estado y Generalísimo de los Ejércitos, ha recibido en el Palacio de El Pardo, la siguiente audiencia militar.

Don Joaquín Lahuerta López, general de División; don Carlos Rubio López Guijano, general de División; don Manuel Zabalea Galvan, general de División; don Alberto Lagarde Arambura, general de División; don Aurelio Ayuela Jiménez, general subinspector del C. I. A.; don Rafael Alvarez Serrano, general de Brigada de Estado Mayor; don José Abja Zurita, general auditor de la Armada; don Rafael Beldán Guerrero, inspector farmacéutico; Izquierdo Arroyo, general de Brigada de Infantería; don Eugenio de Frutos Dieste, general de Brigada de Aviación; y don Fernando García-Valiño y Marcen, coronel de Infantería.

En audiencia civil fueron recibidos por el Caudillo los siguientes señores:

Don Rafael Alvarez Lara, obispo de Guadix y de Baza; Mr. James A. Farley, el marqués de Belarque y don Augusto Miraneta Maristany, presidente del Consejo de Administración y director general, respectivamente de la Sociedad Española de Construcción Naval; don Luis Lozano del Rey, catedrático de la Universidad Central; P. Mordeto de San Pablo, superior de los Pasionistas de Chile; y don Fernando Fresno.—D. G. P.

## EL PEOR MOMENTO de las relaciones entre NORTEAMERICA Y LA URSS



Nueva York, 6.—John Foster Dulles, miembro de la delegación norteamericana en la Asamblea General de las Naciones Unidas, cree que las relaciones entre los Estados Unidos y la Unión Soviética se encuentran ahora en su peor momento desde la pasada guerra.

Dulles regresó ayer de París y ha celebrado una conferencia con el candidato republicano a la Presidencia, Thomas Dewey. Añadió que en su discurso Ru-

## DEBATE SOBRE LA ENERGIA ATOMICA

### Mc. Neil pidió a los rusos que acepten un sistema de control eficaz y que renuncien al veto

### Expresó el temor de Inglaterra ante la fuerza AGRESIVA DE LA URSS

París, 6.—H. Viteri-Lafont, delegado de El Ecuador, sugirió la creación de un Subcomité formado por los Estados Unidos, el Reino Unido, Canadá, Rusia, Ucrania, Checoslovaquia, Noruega, India, Uruguay, Colombia y la Argentina, para intentar conseguir una fórmula de acuerdo en el problema planteado por la energía atómica.

El Paraguay apoyó la proposición y su delegado dijo que esperaba que recibiese también el apoyo de las pequeñas potencias.—EFE.

"Tenemos miedo a Rusia", dijo Mc Neil

París, 6.—El delegado británico Héctor Mc Neil, en un discurso pronunciado ante el Comité Político de la ONU, en el debate sobre energía atómica, entre otras cosas, dijo:

"Los Estados Unidos y mi Gobierno y todos los Gobiernos que firmaron la mayoría de los informes (de la Comisión de Energía Atómica), no entregarán toda esa información para destruir

las bombas y los depósitos de energía nuclear de una forma semi-incondicional porque tenemos miedo a Rusia".

Más adelante, Mc Neil pidió a los rusos "que acepten un sistema de control eficaz y adecuado" sobre la energía atómica y que renuncien a su demanda del veto sobre la organización encargada del control de la energía atómica, que apoyan los occidentales.

"Nos han pedido añadir el representante británico — que cedamos nuestra aparente ventaja", (Pasa a la página 3).

## La O.N.U. en París

### Se suspende el debate sobre el problema de Berlín hasta la semana próxima

### Cadogan denunció en su discurso la falta de cooperación soviética para encontrar una solución

París, 6.—El representante permanente de Gran Bretaña en el Consejo de Seguridad de la ONU, sir Alexander Cadogan, ha inaugurado la sesión de la tarde del Consejo de Seguridad con una declaración mucho más general y menos detallada que la de su colega norteamericano. En ella apoyó totalmente el punto de vista de Estados Unidos. A continuación habló el delegado francés, Parodi, quien se adhirió a los representantes inglés y norteamericano.

Cadogan denunció en su discurso, la acción unilateral, ilegal, forzada y arbitraria, de Rusia y el uso de la amenaza de la fuerza contra los aliados en Berlín.

Deplora la decisión de los soviets de negarse a participar en las discusiones de Berlín, aunque sus delegados asisten a las reuniones.

"Es que no tienen argumento o es que han decidido ya no aceptar nada de lo que pueda recomendar este Consejo".

Preguntó el delegado inglés: "Es esa la forma en que la delegación soviética busca la paz y la comprensión? Como podemos progresar hacia la solución de las dificultades si una de las partes en disputa se niega a entrar en discusión. Temo —agra-

go— que demasiado a menudo, en la corta historia del Consejo de Seguridad hayamos visto partes en disputa llegar hasta esta mesa, mostrando muy pocos deseos para autar opuestos puntos de vista y haciendo declaración, sin moderación de su propio caso y, peor todavía, atacando e imputando al otro bando. Demasiado a menudo hemos encontrado que ciertos delegados niegan su cooperación para tratar de encontrar soluciones pacíficas".

A continuación, el delegado británico expresó su sentimiento por la falta de cooperación soviética. "Prometió al Consejo que Gran Bretaña está dispuesta a ponerse "en manos del Consejo y a cumplir de buena fe cualquier resolución que se acuerde". Lo mismo que el representante norteamericano, Cadogan declaró que no podía haber negociación con Rusia bajo condiciones de coacción, como la creada por el bloqueo.

Cadogan acusó a los soviets de haber acudido a las recientes negociaciones directas carentes de buena fe. La documentación prueba de una manera conclusiva la intención del Gobierno ruso de entrar en las discusiones

(Pasa a la página 5).

## Otra vez, guerra de nervios en Berlín

### Los rusos dispararán a poca altura, contra el "pasillo aéreo"

### El general Clay anuncia el acuerdo de aplazar el desmantelamiento de 300 fábricas de armas

Berlín, 6.—El gobernador militar norteamericano en Alemania, general Lucius Clay, declaró a través del micrófono de Radio-Berlín que las autoridades de las zonas inglesa y francesa han acordado aplazar el desmantelamiento de 300 fábricas de armas. Agregó que son falsas las noticias de que los occidentales habían prometido a Rusia el control de los vuelos entre las zonas del oeste y Berlín.—EFE.

Las conversaciones tripartitas de Francfort

Londres, 6.—En los círculos allegados al Foreign Office se confirma que se están celebrando conversaciones tripartitas en Francfort acerca de los problemas diversos de la ocupación. Estas negociaciones se habían previsto en la conferencia de las

seis potencias en Londres, en el pasado mes de junio. Se trata de "determinar las prerrogativas de las autoridades de ocupación de Alemania", así como la competencia de los organismos legislativos alemanes. También se discute la cuestión de la reorganización del Gobierno Militar aliado en el oeste de Alemania.—EFE.

Los soviets reanudan la "guerra de nervios" en Berlín

Berlín, 6.—Los rusos reanudaron hoy su "guerra de nervios" contra los aliados occidentales, al anunciar que realizarán maniobras con la artillería antiaérea, disparando a poca altura, a 20 millas al norte y al oeste de Berlín. La zona indicada cerraría los pasillos aéreos internacionales Berlín-Bukeburg y Berlín-Hamburgo, que utilizan

los aviones anglo-norteamericanos para salvar el bloqueo de la capital alemana. Los soviets anunciaron en el centro de Seguridad aérea de las cuatro potencias que los disparos se efectuarán a una altura de 800 metros. Las autoridades norteamericanas creen que este indica que no utilizarán los cañones antiaéreos, sino únicamente ametralladoras.—EFE.

Protestan las autoridades británicas y francesas

Berlín, 6.—Las autoridades aéreas francesas y británicas han protestado cerca de las autoridades soviéticas contra el anuncio de ejercicios antiaéreos en la zona aérea que une Berlín con el oeste de Alemania.

El general norteamericano Hays declaró que solo protestará cuando los rusos hagan disparos que interfieran a los aviones norteamericanos. Puso de relieve que los rusos han anunciado maniobras de esta clase en muchas ocasiones, pero que luego no las han llevado a cabo.

La mayor parte de los aviones que fuerzan el bloqueo vuelan a una altura de 750 metros. Sin embargo, en la zona indicada por los rusos, vuelan más bajos por dispense a aterrizar o por acabar de despegar.—EFE.

## Acercamiento internacional a España

### Estados Unidos gestionan el regreso a Madrid de los embajadores retirados por la ONU en 1946

(Vea información en la página 5)

APOLO

Sesión continua desde las 5. Un gran estreno de 20th CENTURY FOX

Sinfonía del hogar

con ADRIANO RIMOLDI y MERY MARTIN. Una de los mejores películas españolas que se proyectarán esta temporada.

Seguidamente: Un estreno sensacional. El actor y el director de PERDIDA en otra gran producción: LA NOCHE TIENE OJOS

En preparación: El acontecimiento cénema gráfico de la temporada.

Cine Astoria

JADU

Continua desde las 5. Gran éxito de la producción:

EL CAPITAN ANGEL

por George Raft y Claire Trevor.

Próximamente: SINFONIA DEL HOGAR



SANTORAL DEL DIA

7 de octubre, jueves.—Nuestra Señora del Rosario.—Santos Marcos, presbítero; Sergio, Julia, Justina, vírgenes; Baso, Marcelo, Apuleyo, mártires; Agustín, Elano, presbíteros. Misa de Nuestra Señora del Rosario. Rito doble de segunda clase. Ornamentos blancos.

SANTA IGLESIA CATEDRAL. Esta tarde, a las siete y treinta, empieza en la Santa Iglesia Catedral, el triduo solemne que el ilustrísimo Cabildo, dedica a los Santos Patronos de Ceuta, San Daniel y compañeros mártires.

Estos cultos, tendrán lugar ante la real presencia de Jesús sacramentado y en ellos ocupará la cátedra sagrada un señor capítular.

ADORACION NOCTURNA

En el mes de octubre actual, celebrará la Sección Adoradora Nocturna, las Vigilias que siguen: El turno 2.º, en la noche del 9 al 10, siendo la especial del titular del mismo, San Daniel y compañeros mártires. A esta Vigilia pueden asistir a la primera hora de la misma, todos los adoradores, aun no pertenecieran al referido turno. El turno primero, la celebrará en la noche del 16 al 17 y el turno tercero, en la noche del 27 al 31, que será la general de la realeza de Cristo-Roy, con obligación de asistir a su primera hora todos los adoradores de la sección.

AYUNTAMIENTO DE CEUTA

COMISION CUARTA

AVISO

Se pone en conocimiento de los ganaderos locales y el público en general que el próximo día 8 del actual dará comienzo el sacrificio de ganado de cerda al precio en canal de 24 pesetas kilo.

La entrada de esta clase de reses en el matadero solo será permitida el día antes de cada matanza de 3 a 7 de la tarde.

Se recuerda que este ganado deberá estar debidamente marcado a fuego, sin cuyo requisito no se le permitirá la entrada.

El peso mínimo autorizado para el sacrificio es de 85 kilos en vivo no permitiéndose la entrada a las reses que tengan menos peso.

No estando autorizado el sacrificio de cerdos para el consumo familiar; en el momento oportuno se anunciará sus normas.

El precio de venta al público será el que a continuación se detalla:

Table with 3 columns: Item name, Price, Unit. Items include Magro y chuletas, Falda y costilla, Tocino, Hígado y pulmón, Destrozos, Manteca en rama, Manteca colorada, Manteca blanca, Chicharrones, Morcilla, Chorizos, Batifarra.

Ceuta, 5 de Octubre de 1948

El Alcalde.

José Rojas Feigenspan.

AYUNTAMIENTO DE CEUTA

NEGOCIADO DE ABASTECIMIENTOS

Colecciones de cupones de racionamiento correspondientes al 2.º semestre de 1948.

Racionamiento semanal contra el cupón de cupones correspondientes a la 42 semana.

A partir del día 8 de octubre y hasta el 14 inclusive, podrán adquirirse en todos los Establecimientos, los artículos que a continuación se relacionan, contra el corte de cupones y precios que se especifican.

Cartillas de Adultos de Europeos y Musulmanes.

Contra el corte del cupón de "Pan":

UNA RACION DE PAN integral, de 250 gramos, a 0'75 pesetas ración, o UNA RACION DE PAN BLANCO, de 250 gramos,

SANTORAL PARA MAÑANA.

8 de octubre, viernes.—S. Brígida, vda.; el anciano S. Juan, Artemón, presbítero, Papatata, Benedicta, vg.; Néstor, Pedro, Demetrio, Palaciata, Lorenza, mrs.; Evodio, obispo; Peláez, penit. Misa de Santa Brígida. Rito Doble. Ornamentos blancos.

VIRGEN DE LA LUZ

El día 8, a las 8'30, se dirá la Misa mensual en el altar de dicha imagen en la Iglesia de África. Por la tarde, se celebrará a las 19'30, el Santo Rosario, Exposición de S. D. Misericordia y Salve en honor de Nuestra Señora.

Gobierno General de las Plazas de Soberanía

DELEGACION GUBERNATIVA CEUTA

RELACION n.º 5 DE DONATIVOS recibidos en esta Delegación para atenciones de familias menesterosas.

Suma anterior, 1.056'00. Una donante, 500'00.

D. José Grondona Ruiz, 250'00. Suma y sigue, 1.306'00.

Ceuta, 6 de octubre de 1948.

EL DELEGADO.

Gobierno Militar de Ceuta

Los días 7 y 9 del actual, efectuarán ejercicio de tiro las Baterías de esta Plaza.

Lo que se comunica para conocimiento de la población.

EL PUERTO

Movimiento de barcos el día 5 de octubre:

Entradas

Velero español "Laesa 1.º", de Málaga, con carga general.

Velero español "Ana Dolores" de Puerto de Santa María, con carga.

Velero español "Clável", de Gibraltar, en lastre.

Vapor español "Ebro", de Melilla, con carga general.

Vapor español "Alcalá", de Vigo, con carga.

Vapor griego "Hellenic Sky", de Génova, para aprovisionarse.

Vapor español "A. Lázaro", de Algeciras, con correo y carga.

Vapor español "Sao 9", de Casablanca, para aprovisionarse.

Salidas

Velero español "Sada", para Barcelona, con carga general.

Vapor español "Almadén", para Cádiz, en lastre.

Vapor inglés "Rescue", para Cádiz, en lastre.

Vapor español "A. Lázaro", para Algeciras, con pasaje.

Vapor español "Ciudad de Algeciras", para Algeciras, con correo y carga.

Velero español "Dekramar", para Algeciras, en lastre.

Vapor español "Bailén", para Tarragona, con carga en tránsito.

Vapor español "Costa Asturiana", para Málaga, en lastre.

Velero inglés "Dolphin", para Gibraltar, en lastre.

Vapor griego "Hellenic Sky", para New York, tomó petróleo.

Velero español "Laesa 1.º", para Tánger, con carga en tránsito.

Vapor español "Alcalá", para Valencia, en lastre.



HOY jueves 7 Desde las CINCO

Un estreno encantador, divertido y alegre con la popular

Danielle Darrioux

más femenina, más exquisita, más encantadora que nunca. Su genial creación:

Caprichos

con Albert PREJEAN y Jean PAREDES

INMEDIATAMENTE

Universal Internacional presentará

SECRETO TRAS LA PUERTA

un super film interpretado por JOAN BENNETT

DESPUES...

20th CENTURY FOX presentará la epopeya gloriosa de un pueblo que no quiso ser esclavo del invasor francés:

EL TAMBOR DEL BRUCH

Un estreno inolvidable del que guardará gran recuerdo.

EN PREPARACION:

2 Magnos Technicolors 2. SE NECESITAN MARIDOS

Betty Grable

Don Ameche

Carol Landis

DOGUE CIUDAD SIN LEY

Errol Flynn

Olivia de Havilland

Ann Sheridan

Bruce Cabot

ORGANIZADO POR RADIO

CEUTA Y BAJO EL PATRO

CINIO DE ESPAÑA VINICO

LA DENTRO DE BREVES

DIAS COMENZARA EN LA

EMISORA LOCAL UN INTE

RESANTE CONCURSO DE

CANTE FLAMENCO. INSCR

BETE EN RADIO CEUTA.

Vapor español "Ebro", para

Cádiz, con carga.

Velero italiano "Carolina", para

Marsella, tomó petróleo.

Velero español "Bernabé", para

Larache, con carga general.

Velero español "Tres Hermanos

Martí", para Tánger, con

carga general.

Taller de galvanoplastia

Pulimento. Baños de níquel y cobre

Garantizamos los trabajos en toda clase de metales

PIDAN PRESUPUESTOS:

Casa Sánchez

Falange Española, 23 Teléfono 242

Dr. Juan Martínez Higuera

Director, por oposición, del Dispensario Oficial Antivenéreo

PIEL, VENEREO Y SIFILIS

AGUSTINA DE ARRAGON, 2; PISO SEGUNDO TELEFONO. 7-0-5

CONSULTA DE 3 A 5 Y DE 7 A 9

EL SEÑOR Don Domingo Garrido Bueno (Profesor de piano) Falleció a los 78 años de edad después de haber recibido los Santos Sacramentos y la bendición de S. S. R. I. P. Sus desconsolados: esposa, doña Leonarda Alcalá Merino; hijos, Rosalina, Horacio, Mercedes, Aurelio y Francisco; hijos políticos, doña Francisca Almenta, Mauricio, doña María Luisa Aranda Rubio, don Rafael Díez Alonso (ausente) y don Manuel Rodríguez Guardiola; nietos y demás familiares y afectos. RUEGAN a sus amistades asistan al funeral que aplicado por el eterno descanso del alma del finado tendrá lugar mañana viernes, día 8, a las 8 horas, en la Iglesia de Nuestra Señora de los Remedios, favor por el cual les quedarán agradecidos.

1'60 pesetas ración. (En la panadería se cortará este cupón diario). Contra el corte del cupón de "Aceite": TRES CUARTOS DE LITRO DE ACEITE, a razón de 6'60 pesetas ración. Contra el corte del cupón de "Azúcar": CIENTO VEINTICINCO GRAMOS DE AZUCAR, a razón de 0'95 pesetas ración. Contra el corte del cupón "Legumbres y Arroz": DOSCIENTOS CINCUENTA GRAMOS DE ALUBIAS, a razón de 1'75 pesetas ración. CIENTO VEINTICINCO GRAMOS DE ARROZ, a razón de 0'55 pesetas ración. Cartillas Infantiles de Europeos y Musulmanes. Contra el corte del cupón de "Pan o Harina de trigo": UNA RACION DE PAN integral, de 250 gramos, a 0'75 pesetas ración, o UNA RACION DE PAN BLANCO, de 250 gramos, a 0'75 pesetas ración. (En la panadería se cortará este cupón diario). Contra el corte del cupón de "Grasa o Aceite": TRES CUARTOS DE LITRO DE ACEITE, a razón de 6'60 pesetas ración. Contra el corte del cupón de "Azúcar": CIENTO VEINTICINCO GRAMOS DE AZUCAR, a razón de 0'95 pesetas ración. Contra el corte del cupón de "Arroz o Harina de Arroz": DOSCIENTOS CINCUENTA GRAMOS DE ALUBIAS, a razón de 1'75 pesetas ración. CIENTO VEINTICINCO GRAMOS DE ARROZ, a razón de 0'55 pesetas ración. El racionamiento de azúcar se facilitará tan solo a las cartillas infantiles inscritas en los establecimientos para ello. El azúcar industrial, será de venta libre, al precio máximo de 12 ptas. el kilo. Cartilla, provisionales y transiéntes. Contra el corte de los cupones señalados en este aviso, se facilitará el racionamiento que se especifica, el que será tan solo suministrado por el almacenista que se desea. Ceuta, 7 de octubre de 1948. EL PRESIDENTE, Efigenio Jiménez.

# DEBATE SOBRE ENERGIA ATOMICA

(Viene de la primera)

ante una industria de armamentos o fuerzas armadas de los que casi no conocemos nada y casi nada y no nos dejan saber nada. ¿Están sin fundamento nuestros temores? ¿Justifican nuestras intenciones? Hablemos con



### A CÁDIZ

Marcharon a Cádiz, después de haber pasado las vacaciones veraniegas entre nosotros, los seminaristas de esta ciudad, que cursan sus estudios en el seminario Consiliar de San Bartolomé de aquella capital andaluza. Les deseamos un feliz viaje.

### REGRESO

Después de pasar una temporada en la Península, regresó, acompañado de su distinguida esposa, el odontólogo, estimado amigo y paisano nuestro, don Juan Flores Muñoz, al que enviamos nuestro saludo de bienvenida.

### TELEGRAMAS DETENIDOS

Telegramas detenidos por ser desconocidos sus destinatarios:

De Barcelona, para Aurelio López García, tejidos; de Madrid, para Ruiz Velasco, inspector Correos; de Oyarzun, para Angel Muanes, Almirante Lobo, 6; de Madrid, para Pedro Martínez, J. A. P. de Rivera, 12; de Cádiz, para Juan Melchor de Madrid, para Francis Píñal; Santiago, 3, Patjo La Huerta.

### Ayuntamiento de Ceuta

Relación de donativos para la adquisición de una imagen de la Virgen de Fátima.

Suma anterior, 1.415'90 pesetas.

Dofia María, Teresa Reinoso Martínez, 5'00; familia Sibaja, 15'00; María Borrego, 2'00; don Antonio Rico y familia, 2'00; don Rafael Matres y señora, 10'00; don Enrique García Matres, 5'00; doña Victoria Calvo de García Matres, 5'00; doña Dolores Chaves Romero, 2'00; don Manuel Rovayo Martí, 5'00; don Diego Alvarez, 5'00.

Suma y sigue, 1.471'90 pesetas.

Ceuta, 6 de octubre de 1948.

Nota.—Los donativos se reciben en la Depositaria Municipal de 10 a 1 todos los días laborales.

palabras claras, ¿quién no temerá a la fuerza de una gran potencia que ha ocupado Estonia, Letonia, Lituania, la Rutenia oriental, media Polonia, las islas Kuriles, el norte de Sajalín y Puerto Arturo? ¿Quién mantiene la esclavitud en Polonia, Checoslovaquia, Bulgaria, Rumania, Hungría, Albania y hasta hace poco en Yugoslavia? ¿Quién incita y estimula a la rebelión en Grecia e Indonesia? ¿Quién pone sitio a Berlín? ¿Quién atemoriza a Turquía y a Persia, cuyos simpatizantes afirman que tienen el caballo de Troya dentro de todos los países europeos, y quién fomenta la lucha en todos los territorios que no tienen gobierno propio y se aprovecha de la miseria, el hambre y el desorden en todos los lugares en que se puede fomentar?

Mc Neil dijo que a menos que Rusia conteste a estas preguntas sería inútil aceptar la proposición oficial de El Cuador, para establecer un Subcomité que intentase llegar a alcanzar un compromiso. Mc Neil dijo que si los rusos estuvieran seriamente buscando la forma de llegar a un acuerdo con su nueva proposición atómica presentada la semana pasada, deberían contestar con lenguaje claro y llano a estas preguntas:

1.—¿Están dispuestos a aceptar un sistema de control adecuado antes de que se firme el tratado para la destrucción y prohibición de las bombas atómicas?

2.—¿Están dispuestos a aceptar el plan de control occidental como base general para el acuerdo?

3.—¿Están dispuestos a renunciar a su facultad de veto sobre el propuesto control atómico internacional?—EFE.

El representante soviético se limita a rechazar las acusaciones británicas:

Paris, 6.—En contestación al discurso del jefe de la delegación inglesa, el representante soviético en la Comisión Política de la ONU, Jacob Malik, pronunció un discurso en la sesión de esta mañana en el que calificó las declaraciones de Mc Neil de "un magnífico conjunto de falsedades y embustes". "El pueblo soviético", dijo, "no amenaza a nadie y el señor Mc Neil lo sabe muy bien".

En el resto de su discurso, el delegado soviético se limitó a rechazar las acusaciones inglesas, sin revelar nada nuevo.

El delegado de la Unión Sudafricana dijo que se sentía preocupado por el desarrollo del organismo internacional que asumiría la propiedad de las minas o minerales que contengan ura-

nio, puesto que el oro sudafricano contiene una pequeña cantidad de este metal.

Por su parte, el delegado de Polonia, Katz Suchy, afirmó que estaba de acuerdo con la declaración de que solo sería culpada una nación en caso de que se produjera la guerra atómica. Agregó que en las actuales circunstancias, la nación responsable sería la que mantiene el monopolio y se dedica a la fabricación de bombas atómicas "para destruir ciudades y matar a más gente"—EFE.

"La táctica soviética, análoga a la de la langosta"

Paris, 6.—Son comentarios en los medios de la ONU los párrafos del discurso del delegado norteamericano en los que se refirió al abastecimiento de Berlín. Jessup dijo que la Unión Soviética ha intentado el control político de Berlín por medio de su oferta de alimentos. Añadió que a los rusos les puede parecer que la depauperación y el hambre de dos millones y medio de personas es una cuestión baladí pero, para los Estados Unidos el bienestar de las personas que están a su cargo es una grave preocupación.

"No podemos permanecer insensibles ante los sufrimientos de millones de personas en ningún país". Denunció duramente a los rusos de tratar de derrocar el ayuntamiento no comunista, de Berlín y calificó las tácticas de los soviets, análogas a las de las langostas, que se comen la hierba donde posan y luego saltan a otra para comerse la igualmente.

Jessup afirmó que los Estados Unidos habían roto las negociaciones directas con el Kremlin frente a la intención incontrovertible del Gobierno soviético de minar y destruir los derechos de los tres Gobiernos occidentales como potencias ocupantes de Berlín, como el precio para el levantamiento del bloqueo que fue ilegalmente establecido y mantenido.—EFE.

Vichinsky irascible con los periodistas

Paris, 6. Al llegar Vichinsky al palacio de Chajlot se negó a hacer declaraciones a los periodistas, gritando a sus preguntas: "¡No, no, no!". Ante la insistencia de los representantes de Prensa, se limitó a decir, más cordialmente: "No puedo explicar mi posición ahora, lo haré en una reunión".

Entre los muchos rumores que circulan por los pasillos de la ONU, existe el de que Gromyko se encuentre camino de París, procedente de Moscú.—EFE.

Marshall marchará el viernes o el sábado para Washington

Paris, 6.—Se espera que Marshall salga a última hora del viernes próximo o primeras del sábado, hacia Washington, con objeto de informar al presidente Truman, según ha indicado un portavoz de la delegación norteamericana.

Marshall regresará a París a finales de la semana siguiente. El portavoz añadió que hoy se entrevistará Marshall con los ministros de Asuntos Exteriores de Turquía y del Irán, que figuran entre los 17 ministros que han solicitado entrevistarse con el secretario de Estado norteamericano durante su estancia en París.—EFE.

Bevin en Londres

Londres, 6.—El secretario del Foreign Office, Bevin, ha llegado a Londres, procedente de París, acompañado del jefe del Gobierno canadiense, Mackenzie King.—EFE.

Anúnciese en EL FARO

## FINO COQUINERO



# OSBORNE

## JORGE NEGRETE en el Cervantes

El espectáculo agradó al público

El anuncio de la presentación de Jorge Negrete en persona en Ceuta, había despertado gran expectación. Prueba de ello, ha

do los llenos registrados en las dos funciones del Cervantes ayer.

La Compañía que trae Negrete, es aceptable, destacando la canzonetista Loja Conde y los cómicos "Los 3 Bonos". El resto, aunque de menor categoría, sin embargo no desentona.

Punto y aparte, merece aplaudir la actuación del Mariachi Vargas, que en la primera parte acompaña al cantante mexicano y en la segunda, a más de esta intervención, lo hace también solo, interpretando típicas composiciones del país.

Jorge Negrete, en persona, es igual que el Jorge Negrete de las películas. Idéntica su voz y su desenvoltura. Sus canciones, algunas ya conocidas por sus películas, agradaron al público, quien como premio aplaudió largamente al actor azteca.

## CRUZ ROJA

El número premiado ayer fue el 137

## EL TIEMPO

Datos facilitados por el Servicio Meteorológico de Ceuta:

Presión media: 774.5.

Temperatura máxima a las 15'45: 22'0.

Temperatura mínima a las 7: 19'8.

Temperatura media: 20'9.

Humedad relativa media: 79%

Lluvia en las 24 horas: 00.

Dirección dominante del viento: W. O.

Velocidad máxima del viento: 34 kilómetros.

Horas de sol: 9'40.

Estado del cielo: Casi despejado.

Estado del mar: marejada.

Estudie por correspondencia CONTABILIDAD-CORTE-CONFECCION-CULTURA GENERAL ACADEMIA CCC PIDA FOLLETO GRATIS HOY MISMO Apartado 108 SAN SEBASTIAN

## APAREJADORES POR CORRESPONDENCIA

Exámenes oficiales en Mayo. Escuelas: Barcelona y Madrid. Informes: CEAC - Dpart.º 254. Apartado 1140-BARCELONA. Otro curso: TECNICO DE LA CONSTRUCCION

## ¡Hapedito Vd. billetes de la espléndida Rifa Benéfica del Hospital de Santurce!

Este año es realmente extraordinaria: SERIE UNICA

Primer premio: ¡MEDIO MILLON DE PESETAS!

Apresúrese a pedir billetes de esta popularísima RIFA SANTURZANA

SOLO HAY UNA SERIE

Por 5 pesetas: ¡DIEZ MIL DUROS!

Por 50 pesetas ¡MEDIO MILLON!

# LOS DEPORTES

## No son de esperar modificaciones en el equipo

«Tendríamos ya aquí a los dos puntales que necesitamos, si la afición nos respaldara»

### ¿Tendrá lugar el próximo domingo el partido-homenaje a Cayetano?

Después de la excelente actuación que nuestro titular tuvo en el segundo tiempo de su choque contra el Algeciras, no son de esperar cambios en su formación el domingo en Andújar. Aquello prometió bastante, al menos que fuera obra del azar o la inspiración y, por otro lado, la pelea fué todo un modelo de limpieza y deportividad ya por parte de vencedores como de vencidos. El mismo once, por tanto, será el que intente el "asalto" de dos "positivos" en San Eufrasio, al menos que del entrenamiento de hoy surjan "complicaciones".

El equipo, sin embargo, necesita de algunos puntales, que no es preciso señalar al aficionado ni los directivos y entrenador ignoran. Son huecos que saltan a la vista y que, por atañer a los puestos más vitales del equipo, no permiten a éste ni el juego, ni el desenvolvimiento y eficacia que todos esperábamos. De esto hablabamos ayer con el "conspicuo", que esta vez se nos mostró más atento y locuaz que nunca.

Nadie duda de esos fallos, pero... el equipo no cuenta actualmente con los recursos suficientes para dos o tres adquisiciones de postín o, al menos costosas. Ya sabes lo que dos o tres elementos podrían costar. La afición local no ha respondido hasta ahora en la adquisición de papeletas para el coche y claro, la directiva no se ve respaldada, no puede mostrarse confiada. Todos dicen igual: "Cuando llegue diciembre se venden todas". ¿Y si no sucede así y la afición se muestra tan remisa como hasta aquí, teniendo que enfrentarse con un déficit cuantioso? Si el aficionado hubiera demostrado un poco más de calor y cooperación en lo de las papeletas, nosotros veríamos con agrado el porvenir y por qué importaría meterse en adquisiciones. Es más, contamos con el ofrecimiento de tres jugadores formidables dos de ellos recomendados por un ex-jugador local y que darían al equipo la fortaleza necesaria. Y ya hubiera sido decretada su venida a Ceuta si no tuviéramos el temor de que el sorteo del coche nos iba a resultar perjudicial. Por

gestiones particulares también sabemos que Lolo está dispuesto a vestirse otra vez de "merengue" si el Hércules accede a venderle su carta de libertad y el Ceuta la adquiere. Francamente no podemos hacer frente a todas estas cosas si la afición no reacciona y nos ayuda decididamente.

—¿Del homenaje a Cayetano hay algo?

—"El Ceuta está dispuesto a colaborar en él, pero no hay más fecha disponible que la del 8 de diciembre. El día 2 de octubre no puede ser porque de lo mejor no ha regresado aún de Andújar el equipo y además porque hay novillada. Se ha hablado de organizar para el domingo próximo un encuentro a precios populares entre una potente Selección en la que formarían todos los suplentes del Ceuta y el Unión África-Ceuti, cantera y filial de nuestro titular, pero no sé si se optará por esto o por esperar a que el 8 de

diciembre pueda actuar el primer equipo de nuestro representativo. Nuestro club ve con cariño la idea y le prestará toda su mayor atención. Lo que quisieramos es disponer de una fecha adecuada. Caso contrario, ahí están Perico, Domínguez, Puyol, García, Alonso, Totó, Guerrero. A la entera disposición de quien se encargue de organizar el homenaje".

La posición de nuestro titular no puede ser ni más noble ni más clara. Está dispuesto a cooperar en el homenaje cuando y como le sea posible. Para terminar nos permitiremos por nuestra cuenta, hacer una sugerencia: Como de llevarse a cabo este encuentro Selección-Africa Ceuti sus ingresos serían muy limitados, ¿no podría, además, cargar nuestro titular 50 céntimos en las localidades de su encuentro contra el Melilla y así entregarse una cantidad mayor a los familiares del jugador fallecido?—PEGUAR.

## ¿Experiencias atómicas en Rusia?

### Estaciones meteorológicas, suizas y norteamericanas, han registrado grandes explosiones a larga distancia

Washington, 6. — La estación central meteorológica de Zurich, ha captado importantes ruidos de explosiones, según parece procedentes de Rusia, anuncian informaciones de origen suizo.

Por otra parte, en distintos centros norteamericanos, igualmente se han registrado, en el transcurso de las últimas 24 horas, sacudidas y explosiones a larga distancia, no precisándose su procedencia.

Según los medios especializados de los Estados Unidos se estima que, estos fenómenos registrados pueden corresponder a experiencias atómicas.—EFE.

Lea Vd. EL FARO

## "Inglaterra no desea que cunda el pánico", dice Montgomery

### Sin embargo, resalta que existe peligro

Londres, 6.—El vizconde Montgomery, ha advertido que Inglaterra "no desea subyugar el pánico y hacer que cunda el pánico, pero que es duro saber si se ha llegado al momento en que la Humanidad puede poner fin a la guerra utilizando tan sólo razonamientos".

Al hablar en una reunión para el fomento del reclutamiento dijo que es preciso ser fuertes porque existe el peligro.—EFE.

### VIGUETAS CASTILLA



Las mejores para entrepisos, arbotantes, dinteles, sótanos, cubiertas. Entrega inmediata.

HIERROS FORJADOS Y CEMENTOS S.L. FILIAL DE ALTOS HORNOS DE VIZCAYA. FABRICA DE SEVILLA AVDA. DE LA RAZA, T. 31677

### La Liga, en su quinta jornada

## Nuestro titular visita al "Ilturgi"

### Atlético-Balona y Melilla-Betis, dos encuentros interesantísimos

¿Recuerdan ustedes? Fué precisamente en Andújar de donde nuestro titular salió "embalsado" la temporada anterior. Su primera visita al Estadio de "San Eufrasio" le depararon una buena actuación -- ¡magnífica segunda vuelta! -- y dos "positivos" que le dieron mucha moral y le situaron magníficamente, a un paso de su clasificación para la liguilla final.

#### PRIMERA DIVISION

- Sevilla-Español
- Valladolid-Oviedo
- At. Bilbao-Madrid
- At. Madrid-Coruña
- Valencia-Tarragona
- Barcelona-Alcoyano
- Celta-Sabadell

#### SEGUNDA DIVISION

- R. Sociedad-Badajoz
- Murcia-Levante
- Málaga-Gerona
- Hércules-Castellón
- Mestalla-Baracaldo
- Gijón-Granada
- Ferrol-Santander

#### TERCERA DIVISION

- España-Electro
- Ilturgi-Ceuta
- Algeciras-Jaén
- Huelva-Larache
- At. Tetuán-B. Linense
- Córdoba-Cádiz
- Melilla-Betis

¿Repetirá ahora su proeza? ¿Volverá a ser escenario el Estadio andujareño de otro éxito como el de la pasada temporada? El equipo, según nos demostró en su segundo tiempo contra el "Algeciras" parece haberse recuperado mucho. Posee ahora más ligazón, más rapidez y más efectividad que al principio. Si a esto unimos que dos "positivos" les están haciendo mucha falta y que aquellos "aires" parecen serles propicios... habrá forzosamente que confiar. Aunque adversario corajudo, tenaz y que sabe lo que es marcar goles, el Ilturgi ha demostrado en Córdoba ser un conjunto bastante pobre de juego. El cuadro que actualmente prepara nuestro antiguo conocido Tomaselli tiene las características de siempre: delantera codiciosa y goleadora y trío defensivo que dá las máximas facilidades, notoriamente flojo. Puede deducirse de sus mismos tanteos: ganó en casa por 4-2 y 4-3, perdiendo fuera por 4-3 y 4-2. Trece goles a favor y otros trece en contra. El éxito frente a él no es, por tanto, imposible, así como tampoco fácil. Depende de cómo se le sujete y desborde. Si el Ceuta acierta a marcar estrechamente a todos sus delanteros y su avance llega y realiza como ante el Algeciras, pudiera puntuar en "S. Eufrasio". ¿No lo hizo la temporada anterior, encontrándose el Ilturgi en mejor forma que en la actual?

Esta quinta jornada tiene dos encuentros muy destacados en esos Atlético-Balompédica y Melilla-Betis. Aunque linenses y sevillanos llegan a terrenos africanos en instantes en que, por haber puntuado recientemente fuera, tanto tetuanes como melillenses rebosan optimismo y moral, no creemos sean unos adversarios fáciles. Tanto la Balona como el Betis aspiran a los primeros puestos y procurarán puntuar en sus respectivas salidas. Son dos encuentros muy interesantes y reñidos, en los que el marcador funcionará "al ralenti", sin demasadas prisas, sobre todo en "Alvarez Claro" porque... Atlético y Balona saben "meterse" y tirar. A estos encuentros le sigue en importancia el del "Arcángel" donde el líder recibe la visita del irregular Cádiz. Precisamente esta irregularidad es la que da salsa y colorido a un encuentro que, sin aquella, carecería de interés, tendría un pronóstico favorable al bando de casa. ¿Repetirá el Cádiz su hombrada de Melilla, frenando definitivamente a los de la tierra del Gran Capitán? Apresuremos a decir que por clase y lógica deben ganar los cordobeses. Tienen equipo y han hecho propósito firme de no estar más de una temporada en tercera División.

En Huelva, Tánger y Algeciras, por último, tres encuentros bien distintos. En el primero resalta la superioridad onubense. Más por la debilidad larachense que por otra cosa. Todo lo contrario que sucede en los dos choques restantes. Ni España ni Algeciras tienen ganada la batalla a la Electro y al Real Jaén. Desde su triunfo en "El Calvario" los de la barrada cordobesa vienen apretando que es una delicia. Equipo todo moral, entusiasmo y raza, será un adversario difícil para los de la Ciudad Internacional. Donde Morenito, su entrenador, ha de recordar muchas cosas. ¡Aquellos sus resonantes triunfos en las filas del Ceuta...! No menos peligroso será el Real Jaén para los del "mister" García. Acostumbra a batirse muy bien fuera de casa el once jiennense, que acaba de "riturar" a un Huelva con aspiraciones y que no ignora que de "El Calvario" ya salieron dos "negativos". ¿Reacción de tangerinos y algecireños hacen estériles los esfuerzos de sus visitantes? La lógica no sólo permite esperar así sino también que la victoria sería a sus colores. Juegan en casa ante los suyos y otros "negativos" no sólo les restarían posibilidades, sino que determinarían el consiguiente y lamentable derrumbamiento de moral, que no debe ausentarse tan pronto. ¡Queda tanto que luchar!--PEGUAR.

**Jorge Villén**  
**Pulmón - RAYOS X**  
**MEDICINA GENERAL**  
 Falange, Española 42. - Consulta de 6 a 8

**Fino Almina**  
 Sin competencia en calidad y en precio

**Dr. Enrique Ostalé**  
 Cirujano del Hospital de la Cruz Roja y  
 Clínica de Nuestra Señora del Pilar  
**CIRUGIA GENERAL**  
 Consulta de 4 a 5  
 FALANGE ESPAÑOLA 11 TELEFONO 5-1-9

¿Sabes cantar y por lo tanto puedes ser uno de los vencedores del concurso de cante flamenco que organiza Radio Ceuta bajo el patrocinio de España Vinícola. Tres importantes premios en metálico

**COMPRAMOS PASTEL DE IMPRENTA. PLOMO VIEJO DE TUBERIAS.**- Dirigirse a nuestra administración

# Cerdán llegó a Casablanca

### Cree que Delannoit le sucederá como campeón de Europa

### La Federación francesa de fútbol acuerda concederle una medalla de oro

Casablanca, 6.—Ha llegado a esta ciudad el campeón mundial de boxeo de los pesos medios, Marcel Cerdán, al que se le dispuso un recibimiento apoteósico.

En el aerodromo le esperaban su esposa, periodistas, fotógrafos y numerosos deportistas.—Marchó después al Ayuntamiento siendo recibido por el alcalde y las autoridades municipales.

La multitud aclamó a Cerdán, que se vió obligado a salir al balcón para agradecer el homenaje de sus paisanos.—Alfil.

Casablanca, 6.—Preguntado Marcel Cerdán sobre su posible sucesor en el título de campeón de Europa ha declarado: «Para mí el, combate Villemain-Delannoit decidirá quien ha de ser el campeón, Villamain es, sin duda alguna, un boxeador más científico y más hecho, pero yo confío grandemente en la juventud y gran resistencia de Delannoit, en

quien creó mi sucesor en Europa. Alfil.

Paris 6.—La Federación francesa de fútbol ha decidido conceder una medalla de oro, como premio por haber conquistado el título mundial de los pesos medios en los Estados Unidos, al boxeador Marcel Cerdán, teniendo en cuenta que, al mismo tiempo, es un excelente jugador de fútbol.—Alfil.

## El campeonato mundial de billar

Buenos Aires, 6.—En el campeonato mundial de billar a tres bandas, el español Antonio Ventura venció al portugués João Pereira por 50-45. El argentino Jos Bonomo ganó a su compatriota Ricardo Al por 50-44.—ALFIL.

## Catedráticos de música en Ceuta

### Presidirán los exámenes de grado superior en el Conservatorio

Con objeto de presidir los exámenes de grado superior de música en el Conservatorio Oficial de Música y Declamación de Ceuta, llegaron ayer procedentes de Málaga los señores don Fermín Pérez Zunzarren, catedrático del Conservatorio de Música y Declamación de Málaga, don Luis Sánchez Fernández, catedrático de Estética e Historia de la Música, y la señora doña Antonia Ruiz Mayorga, profesora de piano.

Acompañados del director del Conservatorio don Angel Garcia Ruiz, y profesor del mismo, señor Rodríguez Cobo, tuvimos el gusto de saludarles anoche en nuestra Redacción.

Al darles nuestra bienvenida, les deseamos que su estancia en Ceuta les sea muy grata.

## Molina S. L.

Electricidad juguetería loza y cristal  
Papeles pintados

## Texto del decreto convocando elecciones municipales

### En los días 21 y 28 de Noviembre y 5 de Diciembre se celebrarán las votaciones municipales

Madrid, 6.—El Boletín de mañana publicará el siguiente decreto del Ministerio de la Gobernación:

Decreto de 30 de septiembre de 1948 por el que se convocan elecciones municipales. Publica las necesarias disposiciones normativas y preparación del censo correspondiente. Estima el Gobierno llegado el momento de convertir en realidad su propósito, ya anunciado, de celebrar elecciones en todo el territorio nacional, a fin de renovar, de acuerdo con las directrices orgánicas de la ley de bases del régimen local, las Corporaciones municipales, que constituyen uno de los elementos esenciales de la estructura representativa de un régimen que ha alcanzado su plenitud al través de extraordinarias vicisitudes históricas y suscitado la fervorosa adhesión del pueblo español, puesta de relieve en reciente y memorable consulta de referéndum.

En su virtud, a propuesta del Ministerio de la Gobernación, y previa deliberación del Consejo de ministros, dispongo:

Artículo primero.—De conformidad con lo dispuesto en el artículo tercero del decreto del Ministerio de la Gobernación de esta misma fecha, se convocan

elecciones en todos los Municipios del territorio nacional a fin de designar en su totalidad los concejales que correspondan a los respectivos ayuntamientos, según la escala de población siguiente: Hasta 500 residentes, 3 concejales. De 501 a 2,000 residentes, 6 concejales. De 2,001 a 10,000, 9 concejales. De 10,001 a 20,000 residentes, 12 concejales. De 20,001 a 50,000 residentes, 15 concejales. De 50,001 a 100,000 residentes, 18 concejales. De 100,001 a 500,000 residentes, 21 concejales. De más de 500,000 residentes, 24 concejales.

Artículo segundo.—Se señalar los días 21 y 28 de noviembre y 5 de diciembre próximos para que en ellos tengan lugar, respectivamente, las votaciones de los vecinos cabezas de familia, de los compromisarios designados por la organización sindical y de los concejales electos por los dos grupos anteriores, que han de elegir el representante culturales y profesionales.

Dado en Madrid a treinta de septiembre de mil novecientos cuarenta y ocho. — Francisco Franco. — El ministro de la Gobernación, Blas Pérez González.—CIFRA.

## Desde ALGECIRAS

### DEPORTES

Ni aún después del partido del domingo en Ceuta, en que un nuevo revés ha sufrido nuestro equipo no creemos que las dignas personas que componen la directiva del Algeciras ni la afición, deban por un sólo momento sentirse descorazonados. No puede ni el desaliento ni nada, impedir que esos esfuerzos, esos sacrificios que en buena hora se empezaron, se gan impulsando al Algeciras hacia su victoria. Tan sólo lo que hay que tomar son radicales medidas, si ustedes quieren, arrojando por la borda todo lo inservible, todo lo que puede perjudicarnos y sea un lastre. No hay que mirarse ni en el dinero que se gastó inútilmente ni en renombres; sea quien sea que se vaya, si es que ellos no tienen el gesto deportista de despedirse. Entre perder partidos con hombres de relieve y que han costado muchas pesetas o con muchachos sin nombre, pero con valentía, tesón y pundonor, nos quedamos con los segundos, al menos es más barato.

Raúl de Montemar.

## AMAYA

TINTORERIA MECANICA  
Teléfonos 638 y 366

## Muebles Ruiz

Propietario: Manuel Ruiz Pérez

Coches de la casa "CICLO IBERICA"  
SAN SEBASTIAN

Falange Española, 63. Teléfono 604. Ceuta

## Plaza de Toros de Ceuta

DIA 12 DE OCTUBRE  
FIESTA DE LA RAZA

Con permiso de la Superioridad y si el tiempo no lo impide se celebrará una magnífica y EXTRAORDINARIA NOVILLADA a beneficio de la Asociación de Viuda y Huérfanos de los Ejércitos de Tierra Mar y Aire.



Se lidiarán, picarán, banderillearán y serán muertos a estoque 6 escogidos y bravos novillos toros; 6 de la acreditada ganadería de doña Luisa Dominguez Pérez de Vargas (antes Guardiola) con divisa azul y amarilla, por los famosos novilleros

**José M. Martorell**  
(DE CORDOBA)  
**Rafael Ortega**  
(DE SAN FERNANDO)  
**Manolo Vázquez**  
(DE SEVILLA) — (Hermano de Pepe Luis)

Precios populares; Sombra numerada 25 pts. — SOL numerado 15.  
¡Todo el mundo a presenciar tan extraordinaria novillada!

## Anuncios breves

### Compras y ventas

VENDEMOS lote camión "Dodge" con motor "Ford" modelo A. Diferencial completo

"Ford" camión año 1940. Motor y caja cambio "Badford". Dirigirse Crinveca S. A. Castillejos.

### Alquileres

CEDO habitación para caballero. Dirigirse a esta Administración.

### Varios

COMERCiantes. Queréis cobrar facturas incobrables. Dirigirse Cruzado. Teléfono 947.

MAQUINAS punto, todos tamaños, precios, facilidades, enseñanza, accesorios. Casa Coca Madrid. Representante en Málaga Srta. Roura. Peña 17. 1.ª izda. Teléfono 3942. Málaga.

FONTANERO avisos teléfono 962. La Niqueladora.

ANUNCIESE EN  
EL FARO

## Acercamiento internacional a España

### Estados Unidos gestionan el regreso a Madrid de los embajadores retirados por la ONU en 1946

### Marshall, que ha recibido instrucciones de Washington, sostuvo entrevistas en este sentido con Bevin y Schuman

Nueva York, 6.—El diario "The New York Times" dice que los Estados Unidos están intentando

## LA O. N. U. EN PARIS

(Viene de la primera).

para llegar a un acuerdo de estas cuestiones sin buena fe, aprovechándose al mismo tiempo de aquellas ventajas políticas y económicas en Berlín que había proyectado obtener por medio de la imposición del bloqueo". —EFE.

Se suspende el debate:

Paris, 6. El Consejo de Seguridad ha suspendido el debate sobre el problema de Berlín esta tarde. Las deliberaciones no se reanudarán probablemente hasta la semana próxima, con el fin de dar a la Unión Soviética una ocasión para que acepte la propuesta de las potencias occidentales y se ponga fin a la crisis de Berlín. Esta propuesta es: discusión en la Junta de Ministros de Asuntos Exteriores del problema de Alemania en general, una vez que haya sido levantado el bloqueo de Berlín.

Después de haber escuchado a los delegados de Estados Unidos, Inglaterra y Francia, el presidente del Consejo doctor Bramuglia, propuso que el Consejo pase a un período intermedio de espera. No dió detalles y agregó únicamente que la próxima reunión para tratar sobre Berlín será convocada por el presidente en el momento oportuno.—EFE.

lograr la cooperación de Gran Bretaña y Francia para que sea derogada la decisión de la ONU de dos años atrás, de pedir a los Estados miembros la retirada de sus jefes de misión en España.

Añade que Marshall ha tratado del asunto con Bevin y con Schuman, quienes se mostraron vacilantes, principalmente por el temor a las reacciones que habría de provocar en el seno del partido laborista británico y del socialista francés su conformidad. El periódico dice, por último, que la gestión iniciada por Marshall se considera como el primer paso hacia la rehabilitación internacional de España. —EFE.

Marshall ha recibido instrucciones de Washington respecto a España : : : :

Paris, 6.—Marshall, que se dispone a salir para Washington, donde despachará con el presidente Truman, ha tenido una entrevista con Bevin y Schuman.

Parece que ha recabado de ellos que adopten, con relación al caso español, la posición norteamericana, orientada a hacer saltar la "cola" de la recomendación que queda todavía del acuerdo de 1946 y que mantiene a algunos embajadores alejados de Madrid.

Por lo visto, Marshall ha recibido orientaciones en este sentido de Washington, transmitidas casi al mismo tiempo de su llegada a la capital norteamericana del senador Gurney.—EFE.

